



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

L 401: Straßenbaumaßnahme zwischen Kreisverkehr mit der B 462 in Baiersbronn und der Karl-Müller-Brücke in Baiersbronn-Mitteltal

19.11.2021

Wegen Winterpause vorübergehende Freigabe ab Freitag, 26. November 2021, bis voraussichtlich Ende Februar 2022



Stockr - stock.adobe.com

Das Regierungspräsidium Karlsruhe wird über die kommenden Jahre die L 401 von Baiersbronn über Mitteltal bis Ortsende Obertal sanieren. Die Bauarbeiten für den Streckenabschnitt zwischen dem Kreisverkehr mit der B 462 in Baiersbronn und der Karl-Müller-Brücke in Baiersbronn-Mitteltal haben Mitte Juni 2021 begonnen und sind in insgesamt sieben Bauabschnitte aufgeteilt. Die Arbeiten in diesem Streckenabschnitt werden voraussichtlich im Herbst 2022 abgeschlossen.

Ursprünglich war vorgesehen, dass die Baumaßnahme an der L 401 kurz vor den Weihnachtsfeiertagen in die Winterpause geht (siehe [Pressemitteilung vom 21. Oktober 2021](#)). Aufgrund der Wetterprognosen wurde nun aber entschieden, die Baustelle bereits in der kommenden Woche winterfest zu machen. Dann wird der aktuelle Bauabschnitt 2.2 mit dem Einbringen der Asphaltdeckschicht abgeschlossen. Im Anschluss wird die eingerichtete Verkehrssicherung zurückgebaut. Somit kann die Landesstraße ab Freitag, 26. November 2021, wieder uneingeschränkt für den Verkehr freigegeben werden.

Die noch zu erwartenden Witterungsverhältnisse lassen weitere Asphaltarbeiten nicht mehr zu, da ansonsten das Risiko bestehen würde, dass diese nicht abgeschlossen werden könnten. Dies hätte zur Folge, dass die L 401 über den Winter allenfalls eingeschränkt befahrbar wäre, was unbedingt vermieden werden soll.

Die Straßenbauarbeiten werden, je nach Witterung, voraussichtlich ab Ende Februar 2022 wiederaufgenommen. In der Zwischenzeit werden im Vorgriff auf die weiteren Arbeiten kleinere Nebenarbeiten, wie die partielle Erneuerung einer Abwasserleitung außerhalb der Landesstraße sowie sonstige Leitungsquerungen, ausgeführt. Falls erforderlich, werden kurzzeitige Ampelregelungen eingerichtet.

Bei der Felssicherung am ehemaligen Steinbruch Rauhfelsen am Ortsausgang Baiersbronn ist in diesem Jahr noch die Errichtung eines Erdwalls parallel zur Landesstraße vorgesehen. Die dort eingerichtete Fahrbahnverengung bleibt somit voraussichtlich bis Ende des Jahres bestehen. Danach pausieren die Felssicherungsarbeiten ebenfalls bis Ende Februar 2022. Im Anschluss werden die straßennahen Felsvorsprünge innerhalb von rund sechs Wochen mit Vernetzungen und Auffangzäunen gesichert.

Das Regierungspräsidium Karlsruhe bittet die Verkehrsteilnehmenden für die Belastungen und Behinderungen um Verständnis.

Weitere Informationen unter [VerkehrsInfo BW](#) mit aktuellen Informationen zur Verkehrslage und zu Baustellen sowie in der ["VerkehrsInfo BW" - App](#).

Kategorie:

Abteilung 4 Baustellen Straßenbau Verkehr

Verwandte Nachrichten:

L 401: Straßenbaumaßnahme zwischen Kreisverkehr der B 462 in Baiersbronn und der Karl-Müller-Brücke in Baiersbronn-Mitteltal (30.06.2023)

L 401: Straßenbaumaßnahme zwischen Kreisverkehr der B 462 in Baiersbronn und der Karl-Müller-Brücke in Baiersbronn-Mitteltal (17.02.2023)

L 401: Straßenbaumaßnahme zwischen Kreisverkehr der B 462 in Baiersbronn und der Karl-Müller-Brücke in Baiersbronn-Mitteltal (14.10.2022)

L 401: Straßenbaumaßnahme zwischen Kreisverkehr mit der B 462 in Baiersbronn und der Karl-Müller-Brücke in Baiersbronn-Mitteltal (05.08.2022)

L 401: Straßenbaumaßnahme zwischen Kreisverkehr mit der B 462 in Baiersbronn und der Karl-Müller-Brücke in Baiersbronn-Mitteltal (24.06.2022)

L 401: Straßenbaumaßnahme zwischen Kreisverkehr mit der B 462 in Baiersbronn und der Karl-Müller-Brücke in Baiersbronn-Mitteltal (16.05.2022)

L 401: Straßenbaumaßnahme zwischen Kreisverkehr mit der B 462 in Baiersbronn und der Karl-Müller-Brücke in Baiersbronn-Mitteltal (01.04.2022)

L 401: Straßenbaumaßnahme zwischen Kreisverkehr mit der B 462 in Baiersbronn und der Karl-Müller-Brücke in Baiersbronn-Mitteltal (17.02.2022)